

Dispuesto presidente de Bolivia a exportar gas licuado por puerto peruano



La Paz, 14 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, manifestó la posibilidad de que su nación utilice el puerto peruano de Ilo para exportar gas natural licuado.

Durante su visita a esa dársena, la cual Bolivia está utilizando como alternativa para la exportación, destacó Morales que no descarta la posibilidad de exportar por ahí Gas Natural Licuado a mercados de ultramar.

Señaló el mandatario que para finales del actual año Bolivia transportará por el puerto de Ilo unas 30 000 toneladas de carga de importación y exportación, y que actualmente puede manejar hasta cuatro millones de toneladas anuales.

Resaltó que el puerto peruano puede convertirse en un megapuerto de salida occidental si multiplica varias veces su capacidad.

El ministro de Economía, Mario Guillén, destacó el esquema boliviano de priorizar la inversión pública como motor impulsor del desarrollo, lo cual evita afectaciones por las

crisis en los países vecinos.

El crecimiento económico de Bolivia, que lidera por quinto año consecutivo el incremento del Producto Interno Bruto (PIB) en Suramérica es un referente por la soberanía de su modelo y la cantidad de inversión pública, apuntó en comparecencia televisiva.

Esto último ha sido reconocido por la Comisión Económica de Naciones Unidas para América Latina (CEPAL), comentó Guillén tras resaltar la dependencia de gobiernos anteriores de las decisiones del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial.

Tenemos casi 12 años de una estabilidad económica, dijo y explicó que la decisión gubernamental de pagar este año un doble aguinaldo dinamizará la economía interna al incrementar la capacidad de consumo y beneficiará a los empresarios que ofrecen bienes y servicios.

Este año, agregó, el país ha tenido un incremento de las recaudaciones impositivas y un 12 por ciento de crecimiento en los créditos, lo cual también dinamiza la economía y da la certeza de que las empresas están produciendo pues la mora tiene cifras normales.

El FMI ha criticado a Bolivia, comentó, por los subsidios que benefician a los sectores más vulnerables de la población y que son parte importante de la política económica nacional para la reducción de la pobreza y la redistribución de la riqueza mediante los bonos sociales.

Básicamente el déficit del país es por la inversión pública, pero si ésta no se hiciera no creciera la economía y no reduciríamos los déficit sociales como hacemos con las inversiones en caminos, agua potable, riego, electricidad, obras sociales y eso es lo que vamos a seguir haciendo, recalcó.

Este año hemos multiplicado casi por 12 la inversión pública respecto a años anteriores, ascendente a unos ocho mil millones de dólares unido a la privada, lo cual se refleja en una mejoría importante de las condiciones de vida de las grandes mayorías en las áreas rurales.

Las posiciones del FMI al plantear la reducción de los déficit a costa de eliminar subsidios y bonos sociales equivalen a trasladarlos a las espaldas de los sectores más vulnerables y eso no se corresponde con nuestra política económica, subrayó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/173918-dispuesto-presidente-de-bolivia-a-exportar-gas-licuado-por-puerto-peruano>



Radio Habana Cuba